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Unsere Dorfzeitung ist da:

Wir haben eine ganze Weile geplant, gefeilt und gegrübelt. Aber jetzt ist es geschafft. 
Sie halten die erste Ausgabe unserer “Holtsee Schnack” in den Händen.
Für den Anfang wird sie alle drei Monate erscheinen. Natürlich soll aus der Zeitung dann auch
eine Zeitung und nicht nur ein Faltblatt werden. Wenn wir es schaffen und die Nachfrage da ist,
können wir den Turnus verkürzen. Das wird die Zukunft zeigen.
In unserer Zeitung soll alles was Holtsee betrifft, erscheinen. Wir freuen uns über jeden Beitrag.
Wer gerne mitmachen möchte, ist herzlich willkommen.
Die Zeitung soll für Sie/ Euch kostenlos sein. Allerdings muss sie finanziert werden. Mit Annoncen
und Anzeigen hoffen wir das nötige Kleingeld für den Druck einzunehmen.

 Beiträge können sehr gerne an unsere Mail Adresse gesendet werden: holtseeschnack.de

Ach ja, wer sind eigentlich wir:

Unser Team besteht im Moment aus: Ingrid Niß-Lehmann und Corinna Suhr, für die Zeitung,
Jessica Wenzel als Unterstützung. Korrekturleser fehlen uns noch.

Jetzt erst einmal viel Spaß beim Lesen. Wir freuen uns über konstruktive Kritik und am meisten
natürlich über Ihr Lob.
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Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

ich möchte den Druck der ersten Ausgabe des „Holtseer Schnack“
nutzen, um auch den Bürgermeisterbrief über dieses Medium zu
verteilen.
Ich freue mich, dass sich der Sozialausschuss um die Erstellung einer
Dorfzeitung bemüht. Die Absicht ist, dass diese parteiunabhängig ist
und sowohl von einzelnen Bürgern, aber auch von Vereinen, Parteien
und Projektgruppen genutzt werden kann. 
Wichtig ist, dass Sie über die zentralen, gemeindlichen Themen
informiert werden und Sie gleichzeitig die Möglichkeit haben, bei der
Gestaltung mitzuwirken. Eine Dorfzeitung lebt vom Mitmachen. Alle
Bürger Holtsees können mitmachen. Dauerhaft – oder auch
projektbezogen. 

Im letzten Bürgermeisterbrief hat Jens-Peter Frank seinen Rücktritt
vom Amt des Bürgermeisters bekanntgegeben. Ich möchte
sicherstellen, dass Jens-Peter Frank in einem würdigen Rahmen aus der
gemeindlichen Arbeit verabschiedet wird. 
Ich möchte Sie hierzu herzlich zur Einwohnerversammlung am 
17. Juli 2024 um 19:00 Uhr ins Sportlerheim Holtsee einladen. 
Neben Jens-Peter Frank ist auch Hubertus Fiedler von seinen
ehrenamtlichen Tätigkeiten zurückgetreten. Hubertus Fiedler hat die
gemeindliche Entwicklung über Jahrzehnte entscheidend mitgeprägt.
Erika Mohr hat sich auch für den Rückzug aus der ehrenamtlichen
Tätigkeit entschlossen. Erika Mohr war über viele Jahre breitgefächert in
vielen Projekt verantwortlich aktiv. Beide möchte ich gleichfalls an
diesem Abend verabschieden.
Wir werden wenige inhaltliche Themen an diesen Abend vorstellen, da
die Verabschiedungen im Fokus stehen sollen. Der Amtsdirektor
Andreas Betz hat sich bereit erklärt, den aktuellen Stand bezüglich der
Breitbandanbindung Holtsees vorzustellen.
Eine formelle Einladung und Tagesordnung wird über die Aushänge im
Dorf und auch auf unserer Homepage noch erfolgen.
Ich freue mich auf zahlreiche anwesende Bürger zu dieser
Einwohnerversammlung.

Ein etwas heikles Thema muss ich hier noch ansprechen. Im Rahmen
einer Ortbesichtigung mit der Försterin im Holtseer Wald (Bereich
Waldkindergarten bis zum Holtsee) ist sehr negativ aufgefallen, dass
sich dort zahlreiche und nicht offiziell angelegte kleine Wege und
Trampelpfade gebildet haben. Der See mit seinen Uferrandbereich ist
als gesetzlich geschütztes Biotop kartiert und Teile des Bereichs sind als
„artenreicher Flutrasen“ aufgeführt. Der Angelverein hat zu bestimmten
Stellen Zugang. Diese Bereiche sind aber keine Spazierwege und es ist
im Besonderen nicht erlaubt, unangeleinte Hunde mitzuführen. Ich
bitte Sie, im Sinne des Tier- und Pflanzenschutzes nur die Hauptwege
zu nutzen und die Hunde anzuleinen. 

Liebe Grüße

Ulrich Franz
Bürgermeister
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 Lauf zwischen den Meeren - ein ganz besonderes Sportevent

Am 08.06.2024 hat zum 17. Mal der Lauf zwischen den Meeren stattgefunden. In zehn Etappen haben über 700
Teams die Strecke von Husum nach Damp (ca. 95 km) laufend zurückgelegt. Zwei Teams waren vom SV Holtsee e. V.
dabei. Die Sparte der „Holtsee Runners“ ist seit 2019 fester Bestandteil dieses Laufevents. Seit 2023 stellt auch die
NPZ ein eigenes Team.

In Husum ist um 9:00 Uhr der gemeinsame Start aller Teams. Ab dort werden Etappen zwischen 8,2 bis 11,1 km
zurückgelegt. Der Staffelstab registriert dabei die gelaufene Zeit pro Etappe und ist in den Wechselzonen an den/die
nächste/n Läufer/in zu übergeben. 
Ohne die Unterstützung der Gemeinden im ländlichen Raum ist ein solches Event nicht realisierbar. An den
Wechselpunkt herrscht ein reges Treiben. Feuerwehren, Sportvereine und viele Ehrenamtliche stellen sicher, dass die
Versorgung aller Läuferinnen und Läufer sichergestellt ist und die Straßen gesperrt werden. 

Das schnellste Team legt die Strecke in ca. 5 Stunden und 10 Minuten zurück (Zieleinlauf somit um 14:10 Uhr). Die
Holtsee Runners waren nicht ganz so schnell und kamen ab 17:38 Uhr ins Ziel. Dabei stand nicht die
Geschwindigkeit, sondern die gemeinsame Begeisterung fürs Laufen und die gegenseitige Unterstützung als Team
im Vordergrund.

Im nächsten Jahr geht’s weiter. Der 18. Lauf startet dann am 24.05.2025. Die Holtsee Runners werden wieder mit
dabei sein und versuchen ihre eigenen Bestzeiten zu jagen. An dieser Stelle wird den Unterstützern der Holtsee
Runners, der NPZ und Elektro Schröder, für den wiederkehrenden Support gedankt.

Interessierte dürfen sich gerne beim Spartenleiter der Holtsee Runners unter holtsee-runners@svholtsee.de melden.
Wer sich noch fit genug fühlt ist herzlich mittwochs um 17:00 Uhr und samstag um 9:00 Uhr zum Training (Start:
Sportheim Holtsee) eingeladen.
                                                                                                                                                                 (Norbert Jordan)
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Am 26.5. fand das zweite Ringreitturnier des SV Holtsee statt. Der Wettergott meinte
es gut mit den Besuchern und Teilnehmern, denn pünktlich zu Beginn des Turniers
strahlte die Sonne und die Schauer versiegten. Die Reitersparte des SV Holtsee
konnte mehr Teilnehmer und Besucher verzeichnen als im Vorjahr und konnte neue
Mitglieder gewinnen. Darüber freuen wir uns, die Reitersparte , sehr. Gespannt und
voller Vorfreude sind wir schon auf das nächste Jahr. Da wird das Ringreitturnier am
8.6.25 stattfinden.
(Ellen Quandt)

Ringreittunier
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Veranstaltungen
20.07.2024 Sommerfest Sportverein
14.09.2024 Oktoberfest der
Interessengemeinschaft
Jeden letzten Freitag im Monat, Preisskat
im Sportlerheim

Bauernregel im August
Scheint die Sonne hell und zart
an Mariä Himmelfahrt, wird es

schönen Herbst bedeuten. Sagt
das Sprüchlein allen Leuten.


